



Suplemento de la Hoja Diocesana.

Santa Coloma de Gramanet. Domingo día 17 de junio de 1973.

CONVIVENCIA INTERPARROQUIAL

El pasado lunes de Pentecostés realizamos la Convivencia "casi" todas las Comunidades de Santa Coloma. Y digo "casi" porque todos deseamos marchar unidos con "todos" los hermanos en la fe. El deseo de Cristo es el de la unidad: "que sean uno como Tú padre y Yo somos uno". Que el Espíritu que nos concientró en San Mateo, a más de 600 cristianos continúe soplando y empujándonos a todos para que realicemos con nuestro amor y nuestra unidad, el deseo de Cristo.

SOMOS REALISTAS al constatar algunas dificultades que tuvimos. La más "gorda" fue la de los autocares que, faltando a su palabra, se negaron a subir hasta arriba. Los más valientes, deportivos ellos, subieron a pie. Varios coches particulares se prestaron esforzadamente y alegremente, haciendo el camino 4 o 5 veces conduciendo personas hasta arriba.

La convivencia bien preparada; buenos cantos, buenos chistes y "bons acudits".

El "plato fuerte" fue la puesta en común sobre la marcha de la reforma en las distintas comunidades. Puntos de crítica, signos de Iglesia nueva que van surgiendo, proyectos de cara al futuro, etc. Se hicieron sugerencias para preparar las próximas Jornadas Pastorales que celebraremos hacia finales de Septiembre.

Acabamos con una Eucaristía en la que unidos agradecimos a Dios su acción entre nosotros, la savia nueva que vitaliza la Iglesia y la realidad de convivir con los hermanos.

Que nos amemos y que "nos amasemos". Porque a más contacto más conocimiento y mayor ayuda.

Votamos para que estos actos se vayan repitiendo, porque estoy seguro que pese al contratiempo de los autocares la mayor parte de nosotros estaríamos dispuestos a repetir la excursión - ¿No es así?

evangilio del domingo

FE, EN TIEMPOS DIFÍCILES

ID Y HACED DISCÍPULOS

Para los que aman a Jesús, para los que creen que, en verdad, sólo Jesús tiene palabras de vida eterna, es una dolorosa cuestión esta del "prosletismo". ¿Cómo hacer hoy para que la gente crea en Jesús? Los que se arrimaban a la iglesia cuando podía ser una "ganga", hoy van dejándola porque cada vez "sirve" para menos cosas, gracias a Dios. Pero es que hasta los más "puros", los hombres interesados realmente por la liberación del hombre, no se sienten atraídos por Jesús, ni creen que la fe les pueda decir nada. Y asistimos a la problematización de la fe de nuestros mejores jóvenes, militantes que, aquí en Santa Coloma, no han nadado a la deriva en una iglesia prostituida, y que, sin embargo, no reconocen en Jesús, de hecho, el acento de la voz que les anima a luchar por una sociedad nueva.

ENSEÑÁNDOLES A GUARDAR TODO LO QUE YO OS HE MANDADO

Uno teme que pesen demasiado en muchos corazones los bloques sentimentales consecuencia de una crítica que se respira muy cerca y que la apatía e infidelidad de los cristianos hemos hecho posible.

Pero aquél que, a pesar de todo, ha conocido "el don de Dios" "el agua de vida eterna" y se agarra interiormente a Jesús, como al libertador absoluto, no puede evitar una enorme añoranza, una tristeza grande al constatar que Jesús no es conocido, y al no ver cómo dar testimonio de él. ¿Cómo haríamos para ensañar "todo lo que él nos ha mandado"?

En el fondo creemos que si, de alguna manera, estas almas ardientes "vieran" a Jesús, no se sentirían tan lejos de él ni tan indiferentes.

SABED QUE YO ESTOY CON VOSOTROS, TODOS LOS DÍAS.

Hay parte de culpa en cada uno de nosotros en esta opacidad que tapa a Jesús; mis pecados, mis infidelidades, mi desamparo para los otros.

Pero Jesús está en nuestra pobre fe, todos los días.

¿No será precisamente nuestra pobreza la que haré posible y real nuestro testimonio de Jesucristo?

NOTICIAS BREVES

CURSILLO SOCIAL.- Va a dar comienzo dentro de pocos días. Uno de los compromisos de las jornadas pastorales fue éste. Veíamos la necesidad que tenemos los cristianos, no solamente en el campo de la fe, sino también en el social. Los que estén interesados en participar, que avisen hoy mismo.

SANTA ROSA: El horario de las misas en los días laborables va a sufrir un cambio: los martes y los viernes habrá misa vespertina, a las nueve de la noche. Queda, así, suprimida la misa de la mañana de todos los días laborables. El motivo es el siguiente: el sacerdote de la parroquia de Santa Rosa entrará a trabajar, y el horario del trabajo que le ha salido, no le permite la celebración de la misa por la mañana (de 6 a 2). Anteriormente, en su anterior parroquia, -Sabadell- ya trabajaba. Pero, durante los dos primeros meses de hacerse cargo de la Parroquia, se había visto obligado a dejarlo. Ahora lo reemprende.

EL "BISBE JOAN", de la Seu d'Urgell, ha dejado a la libre elección de los párrocos de cada comunidad, la designación de qué personas podrían ayudar al sacerdote a distribuir la Sagrada Comunión.

CONSULTA DEL OBISPO a las comunidades y grupos de reflexión para el nombramiento del vicario episcopal de nuestra zona. Nos consta que algunos grupos, y otros particulares, ya han escrito al Sr. Obispo. Otros lo están preparando.

DOS SACERDOTES ESPAÑOLES serán juzgados en Colombia. Domingo Lafín y Manuel Pérez están acusados de pertenecer al ELN. Se trata de dos sacerdotes que fueron expulsados - ahora hace seis años - del país por acusación de la policía secreta. Luego, regresaron clandestinamente y se vincularon a un grupo guerrillero que comanda Fabio Vásquez Castaño y se denomina Ejército de Liberación Nacional, como aquél al que perteneció Camilo Torres. Además, están siendo juzgadas 104 personas a las que se acusa de integrar una red urbana -como una quinta columna- de apoyo a ese movimiento subversivo.

DÍA DEL APRENDÍZ

En nuestras parroquias ya se sabe lo que es la JOC: LA Juventud obrera, interesada por la fe, y consciente de su peso en la sociedad, se reúne y reflexiona.

Quisiéramos que los demás jóvenes vayan participando y beneficiándose de lo que nosotros vamos descubriendo.

Sobre todo nos llaman la atención los grandes problemas y dificultades que padece el chico o la chica que, de la noche a la mañana, da el paso del colegio al trabajo.

Vemos las condiciones del trabajo y los obstáculos para obtener una educación adecuada y disfrutar de las diversiones que necesitan.

Nosotros también lo hemos sufrido y lo estamos sufriendo.

Por esta razón, como en otros años, brindamos a todos los demás aprendices de nuestros barrios nuestra amistad y alegría para hablar de nuestras cosas. Así hemos organizado esta jornada.

Aparentemente no será un "DÍA" entero dedicado a los aprendices. Serán solamente un par de horas. Pero detrás de esas dos horas está la preparación que ha durado muchos días y en las que han intervenido muchos jóvenes. Pero tampoco ha de terminar con las dos horas...: quedará la amistad y las ganas de continuar juntos en nuestro esfuerzo para vivir nuestra juventud.

esperamos a los chicos y chicas aprendices
hoy, en la parroquia del Arrabal. A las diez.

=====

LECTURAS DEL PRÓXIMO DOMINGO - DÍA DE SAN JUAN.

1º Lectura : Isaías 49, 1-6.

2º Lectura : Hechos de los Apóstoles 13, 22-26.

3º Lectura : Evangelio de Lucas 1, 57-66.

Tema importante: Una Iglesia precursora.